

# 少年メルダーチーム通信

第58号

2018年

12月16日発行

オクトパスキューピールの  
ひみつ



## ☆永遠の生命

これまでデモンズシードにより  
永遠の生命を得ることが出来た者たちは  
レオキューピール（友美）  
ファルコンキューピール（貴之）  
オオカミキューピールだ。  
オクトパスキューピールは4人目になる。

おたより  
おくってね

キューピールもくげき情報や、  
バトロールほうこくなどを  
送ってね。  
送ってくれたおたよりが  
超音戦士メルダーの力になるぞ！  
超音戦士メルダーへの質問なども  
おまちしています。

これまでデモンズシードにより  
永遠の生命を得ることが出来た者たちは  
レオキューピール（友美）  
ファルコンキューピール（貴之）  
オオカミキューピールだ。  
オクトパスキューピールは4人目になる。



キューピール海底軍団による「Q作戦」の実行を阻止すべく、キューピール海底神殿に乗り込んだ超音戦士メルダーハーのふたり。

おそいくるキューピール怪人軍団に苦戦する超音戦士メルダーハーの前で、クイーン・オクトパスがついに正体をあらわした。

クイーンの正体はオクトパスキューピール。タコの能力をもつ恐ろしい怪人である。

また、オクトパスキューピールはキューピールで研究されている「デモンズシード」は神秘指数の高い人間を怪人にするチカラがあるが、きわめて高い神秘指数の持つて主の場合、永遠の生命

# オクトパスキューピールあらわる

クイーン・オクトパスの正体みたり！

を得ることが出来るのである。

オクトパスキューピールはデモンズシードによつて永遠の生命を与えられているため、ちよつとやそつとの攻撃では倒すことができないということになる。

つまり、オクトパスキューピールの体内にあるデモンズシードを取り除くか、デモンズシードのチカラをなくす方法以外に倒すことができないことを意味しているのだ。

また、クイーン・オクトパスは貴之の母親ともうかつに攻撃することができない超音戦士メルダーハー。そんな超音戦士メルダーハーの思いなどおかまいなしに、オクトパスキューピールの腕にとらえられてしまつたメルドブラーク。強力な吸盤のついでオクトパスキューピー

ルの腕は、とらえたもの簡単にははなさずメルドブラークは身動きができなくなつてしまつた。首をグイグイとしめつけるオクトパスキューピールに苦しむメルドブラーク。

オクトパスキューピールは、メルドスコープをつかいオクトパスキューピールの分析を急ぐ……！

少年メルダーチーム通信は毎月16日発行です！みんなよろしくね！